



Saber para Trascender

UNIVERSIDAD DE XALAPA

Xalapa- Enríquez, Veracruz a 19 de febrero de 2021

COMISIÓN DE ANTICORRUPCIÓN,
TRANSPARENCIA Y
PARTICIPACIÓN CIUDADANA

SENADO DE LA REPÚBLICA

LXIV LEGISLATURA

P R E S E N T E S

En mi calidad de Rector de la Universidad de Xalapa, institución de educación superior privada, de amplio prestigio en el Estado de Veracruz, con más de 29 años de proveer servicios educativos de alta calidad, me permito manifestar lo siguiente:

En acuerdo a la convocatoria que amablemente han emitido a la ciudadanía, me dirijo respetuosamente a Ustedes con el fin de hacer de su conocimiento observaciones a la postulación del Dr. Carlos Antonio Vázquez Azuara

El derecho ante una vertiginosa transformación adecuada a la realidad, requiere de una notoriedad y hoy en día de una visibilidad de muchas de las áreas y temas que anteriormente no se les daba una importancia pero que no sólo son estandarte sino objetivos de un Estado eficiente.

A raíz de la reforma de 2015 que se gestó a través de la propia ciudadanía y que es ejemplo de logro a nivel internacional, observamos una diversidad de áreas en las que se detonaron esfuerzos:



Saber para Trascender

UNIVERSIDAD DE XALAPA

- Responsabilidades de servidores públicos
- Derechos Humanos
- Participación ciudadana
- Régimen de sanciones
- Ética y responsabilidad social

Sin duda aristas diversas en las que me permito manifestar la vasta experiencia del Doctor Carlos Antonio Vázquez Azuara, quien ha sido un impulsor en materia anticorrupción con cuatro publicaciones en los últimos tres años y la más reciente orientada a los Códigos de Ética.

Quisiera destacar la labor del candidato que el día de hoy propongo, porque ha tenido la capacidad de interrelacionar a las instituciones públicas y privadas para fomentar el tema anticorrupción, a través de actividades con un impacto positivo.

Subrayo por supuesto la trayectoria incidiendo en la integración de la Academia Anticorrupción y de la Función Pública con destacados especialistas en la materia.

Hago énfasis en la colaboración del Doctor Carlos Antonio Vázquez Azuara como pionero en el Sistema Anticorrupción del Estado de Veracruz, haciendo destacadas aportaciones como parte del Comité de Selección.

Señalo por supuesto la contribución editorial a través de una diversidad de segmentos en los medios impresos y electrónicos en los que se ha concientizado a la ciudadanía y a los diversos públicos sobre los temas anticorrupción.

No omito mencionar el destacado papel que ha tenido como investigador contribuyendo activamente no sólo por sus contribuciones sino además en la



Saber para Trascender

UNIVERSIDAD DE XALAPA

formación de alumnos en el más alto nivel, en este caso algunas tesis que se elaboran con dicha temática.

Destaco por supuesto también la solvencia y calidad ética del Doctor Carlos Antonio Vázquez Azuara quien se ha dirigido con toda probidad siempre ante la comunidad académica y por supuesto ante la ciudadanía veracruzana.

Me permito manifestar que considero al candidato que el día de hoy propongo como una opción que incidiría favorablemente para combatir este fenómeno que nos aqueja hoy en día que es la corrupción y en el que se requiere profesionalismo entusiasmo y responsabilidad.

La postulación lograría que se tuviera una opinión imparcial, ética y calificada para seleccionar a quienes tendrán como responsabilidad el combate a la corrupción en el país. Por todo ello presento esta propuesta.

Sin otro particular por el momento, reciban saludos cordiales.

Atentamente

Dr. Carlos García Méndez

Rector de la Universidad de Xalapa